

Ils ont participé à la commémoration

19/02/2019 à 3h55



Les élèves de l'école élémentaire Louis-Pergaud ont reçu un diplôme pour leur participation à l'exposition sur le Centenaire de la Grande Guerre.

Photo Claude Roumagous

Organisée au château des Izards de Coulounieix-Chamiers du 26 novembre au 2 décembre 2018, l'exposition sur la commémoration du Centenaire de l'Armistice de la Grande Guerre, a été plébiscitée par plus de 350 visiteurs.

Judi 14 février, Serge Lefeuvre, le président du comité d'organisation du Centenaire, a réuni à la salle Gérard-Philippe tous ceux qui ont contribué à la réussite de la manifestation.

Les élèves de l'école élémentaire Louis-Pergaud ont reçu un diplôme. Ils avaient réalisé toutes sortes de maquettes pour l'exposition : des chars, des taxis de la Marne, des avions ou encore des moulins.

Prêt de maquettes

Serge Lefeuvre a salué l'implication de Jacques Faucoulanche, du Musée militaire de Périgueux, pour le prêt de maquettes, documents, objets,

armes et autres drapeaux.

Il a également souligné la participation du Dr Barnier, du Musée de la médecine d'Hautefort, et de Jean-Claude Guichard, de l'Association nationale des anciens cheminots combattants (Ancac), à l'origine du prêt d'un journal contenant des lettres écrites par un poilu lors de la Grande Guerre. Les membres de Mériller Vapeur 24, qui ont installé l'exposition dans le salon bleu et qui l'ont gardée, ont été également remerciés.

La subvention, la mise à disposition des trois salles du château des Izards, le prêt de matériel et la mobilisation des agents municipaux ont été très appréciés par le comité d'organisation.

Le comité du Centenaire a offert aux enfants un goûter et aux adultes un apéritif.